

Centre de formation professionnelle**Le CEFF, nouvelle entité francophone du Jura bernois**

Depuis le 1er août, les écoles CEFOPS, CPAJB, EPAM, LTSI, EPSI, ESI et CPC-JB, abréviations des centres de formation professionnelle du Jura bernois ont fait place au ceff, le centre de formation professionnelle pour le Jura bernois. «Le ceff correspond à une stratégie de renforcement de la formation professionnelle dans les régions voulue par le canton», souligne Jean-Pascal Lüthi, chef de la section francophone de l'Office de la formation professionnelle du canton de Berne. Cela constitue une nouvelle étape dans la formation professionnelle de la partie francophone du canton de Berne, ce processus a tout de même débuté en 2005 pour aboutir maintenant. L'Ecole de commerce de La Neuveville (avec 90% d'alémaniques) n'a pas été intégrée dans le projet en raison de son attractivité naturelle, seules les écoles francophones de Bienne sont intégrées au ceff.

Chaque école a gardé son entité propre et ses particularités, les directeurs des écoles respectives ont collaboré ensemble à ce projet de longue haleine. Serge Rohrer, directeur de la nouvelle entité de rappeler que la formation professionnelle doit refléter au mieux les besoins de l'économie. «Nous ne voulons pas former des chômeurs, la formation doit être orientée vers le monde du travail. Nous voulons permettre le regroupement des compétences, la mise en commun et le partage des ressources et des expériences, le développement de synergies et de projets adaptés à la situation locale.»

Quatre domaines

Si la direction générale du ceff est implantée à Saint-Imier, le domaine de l'artisanat est localisé à Moutier, le domaine commercial est réparti sur les sites de St-Imier et de Tramelan, le domaine de l'industrie quant à lui se trouve à Saint-Imier et à Moutier, tandis que le domaine santé-social demeure à Saint-Imier. Quelque trente professions différentes sont proposées aux jeunes ou aux adultes en formation continue. Près de 1800 étudiants seront formés par le ceff dès cette semaine, 170 professeurs dispensent les cours. 800 adultes bénéficient d'une formation continue, 700 jeunes avaient déjà trouvé une place d'apprentissage début août.

Pour tout complément d'information sur le centre de formation professionnelle, veuillez consulter le site www.ceff.ch. A noter que le circuit des métiers et des portes ouvertes seront organisés le 4 novembre prochain.

(ay)



Jean-Pierre Donzé, directeur adjoint du ceff et Serge Rohrer, directeur du ceff ont contribué au nouveau visage de la formation professionnelle dans le Jura bernois avec les directeurs des domaines de formation (Photo: Echo/Any Troesch).